

Le retour de Jésus-Christ !



Paul Calzada

☰ Sommaire



Bonjour Mon ami(e),

“Ce Jésus... viendra de la même manière que vous l’avez vu allant au ciel.” ([Actes 1.11](#))

Voilà la déclaration faite par les anges le jour de l’ascension de Jésus-Christ.

Si l’on considère l’importance d’une doctrine biblique au nombre de versets qui lui sont consacrés, le retour de Christ occupe l’une des premières places. Le baptême, par exemple, est cité dans une

vingtaine de versets, par contre, près de trois cents versets sont consacrés aux événements qui parlent du retour de Jésus-Christ. N'y a-t-il pas là une indication soulignant l'importance de s'arrêter sur cet avènement.

Le retour de Jésus-Christ est annoncé avant tout comme une espérance fantastique. Certains n'y voient qu'une utopie, qu'un rêve irréaliste ! Faut-il y croire ?

Rejeter ces prophéties comme illusoires reviendrait à rejeter l'inspiration des Ecritures. Nous pouvons douter de beaucoup de choses, mais nous ne pouvons douter un seul instant du fait que Jésus revient. Comme le disait, il y a 2500 ans, le prophète Osée, nous affirmons avec lui : "Sa venue est aussi certaine que celle de l'aurore. Il viendra pour nous comme la pluie..." ([Osée 6.3](#)).

Jésus a parlé de son retour : "...Et si je m'en vais, et que je vous prépare une place, je reviendrai, et je vous prendrai avec moi, afin que là où moi je suis vous y soyez aussi" ([Jean 14.1/3](#)).

Les apôtres y font souvent allusion dans leurs écrits. Citons cette parole de l'apôtre Paul : "Car le Seigneur lui-même...descendra du ciel..." ([1 Thessaloniens 4.16](#)). L'apôtre Pierre, quant à lui, indique que des moqueurs, à la fin des temps, diront : "Où est la promesse de son avènement ? Car, depuis que nos pères sont morts, tout demeure comme dès le commencement de la création" ([2 Pierre 3.4](#)).

Le retour de Christ est donc un événement largement évoqué dans la Bible. Mettre en doute cette promesse faite par Christ, c'est mettre en doute toute l'Ecriture. Or, nous ne pouvons douter de l'Ecriture car toutes les prophéties qui annonçaient la première venue de Christ se sont littéralement accomplies. Celles qui concernent sa seconde venue s'accompliront également.

Si sa venue est aussi certaine que celle de l'aurore, alors combien il est important d'être prêt pour le jour de sa venue. L'une des paraboles de Jésus qui fait allusion à cet événement est celle des dix vierges dans Matthieu 25. Jésus indique que celles qui partirent avec l'époux furent les cinq qui étaient prêtes ([Matthieu 25.10](#)).

Une question pour ce jour :

Êtes-vous prêt ? Peut-être vous demandez-vous : Mais que dois-je faire pour être prêt(e) ? C'est tout simple : "confie-toi dans l'amour et la grâce de Dieu, manifestés en Jésus-Christ."

Paul Calzada

Vous avez aimé ? Partagez autour de vous !



Ce texte est la propriété du TopChrétien. Autorisation de diffusion autorisée en précisant la source. ©

2022 - www.topchretien.com